

日の晩、門議員にも電話で  
聞いてみた。すると、

「その日は事務所の慰労会

で、赤坂で飯を食つて、そ  
のまま帰つたんぢやうかな。

議員宿舎まで歩いて帰りま  
した。写真？ それは俺と  
ちやうやろ」

埒が明かず、和歌山市内  
で直接写真を見せたが、

「宿舎の前で俺を見たと言  
われても、俺はこの写真の  
男じやないよ。写真にある  
ようなキスだつてしてない  
んだから」

そう否定して、続けた。

「中川さんと2人で会食す  
る機会は、2年間で数度あ  
つたと思うけど、今週は会  
つてない。中高の同級生の  
妻には、これからもよろし  
くと思つています。もつと  
も、今まで妻一筋かと言う  
と、そうとは言えんな。男  
やからな。風俗はソーブラ  
ンドだけや。十数回行つた  
かな。全国でも1、2を争  
う店があつて、熊本のブル  
ーシャトウな。3回行つた

よ。吉原も行つたけど、議  
員になつてからはない」

家族が聞いたら卒倒しそ  
うな風俗自慢はもういいか  
ら、郁子政務官との関係を  
聞かせてもらえないか。

「中川さんはお綺麗ですけ  
ど、俺の7歳上でしょ。女  
性の年齢はドラマイ1くら  
いがいいんぢやうかな。下  
はマイナス3まで、上はブ  
ラス1を死守したいね。年  
上の人に性的な魅力は、そ  
りや感じないやろな」

自分で「若い」と訴える

郁子政務官に向けて、つい  
ぶん失礼なことを言う。

「クラブのホステスにキス  
したことはあるけど、『チユ  
ツ』って感じで、『ベロベ  
ロ』ってやつたことはない。  
この写真にあるようなキス  
をするのは、俺の価値観じ  
や考えられないな」